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ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DOCENTE DEL MÁSTER EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL 

 
Asistentes: 

• D. Antonio Francisco Díaz García (secretario) 

• D. Salvador Rodríguez Bolívar (coordinador) 

• D. Juan Antonio López Villanueva 

• Noel Rodríguez Santiago 

• D. Juan Moro Mejías (estudiante) 
 
 
En la ciudad de Granada, siendo las 12:30 horas del día 12 de mayo de 2022, se reúnen los 
miembros relacionados de la Comisión Académica del Máster para tratar los siguientes 
puntos previstos en el orden del día. 
 
 

1. Informe del coordinador 
Se establece por la Junta de Andalucía un itinerario continuo, de pero eso sólo se puede 
hacer para máster profesionalizantes, aunque en nuestro caso no es aplicable por no ser 
profesionalizante.  
El Máster sí permite prácticas extracurriculares externas no curriculares (y con financiación) 
y finalmente sí se puede hacer, aunque no en los Grados.  
Sobre la propuesta del Doble Máster entre Telecomunicación y Electrónica Industrial, 
Antonio Peinado comenta que tiene un encaje muy complicado, y se lo explicó a Fran García.  
Sobre las guías docentes: Precisamente el coordinador ha recibido un correo donde le 
indican que en la próxima semana se pondrá en marcha. 
 

2. Horario y el calendario 
La estructura de asignaturas en principio se mantiene. Los exámenes también se mantienen 
prácticamente en el mismo orden. 

 
3. Reuniones de coordinación 

Se propone una reunión entre grupos de asignaturas, así como entre todos los grupos. 
Quizás la común, después de que se terminen las clases y así hay más posibilidad de que los 
profesores indique también si ha habido algún problema o mejoras de sincronización, como 
por ejemplo empezar antes VHDL que la práctica de control Diseño digital avanzado. 
 

4. Presupuesto 
Se va a cambiar el modelo en el que se va a fijar un presupuesto anual al proyecto, ya que es 
lo que asignarán para cada año. Se informará también a los profesores, así como de las 
necesidades permanentes.  
 

5. Propuesta de entrega de TFM. 
Entrega una semana antes, el 8 de julio y Defensa días 15-19 de julio. 
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6. Ruegos y preguntas  
Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, siendo las 13 horas y 07 

minutos del día arriba indicado. 
 
 
 
Fdo. Antonio Francisco Díaz García   Fdo. Salvador Rodríguez Bolívar 
Secretario Comisión Académica   Coordinador Comisión Académica 
 


